


1. Заключительные мысли в прошлой главе были о том, что закон Господа
совершенен, он не может быть изменен и Бог скорее отдаст Свою собственную
жизнь, чем предаст этот закон. Установление этой истины ведет к другой,
которая устраняет давнее заблуждение о том, что Спаситель пришел сделать.

Тема X. Похититель жизни

2. Эта вытекающая истина заключается в том, что, как Господь никогда не
изменит этот закон, Он также не предаст его. То, что Он сказал, что
нарушенный закон будет исполнен, Он этого не изменит. Следовательно,
Он никогда не отречется от требований нарушенного закона. Это
означает, что когда нарушенный закон требует жизни грешника, он
получит жизнь грешника. Иного быть не может.

3. Вы можете понять это очень ярко, изучая уроки Е. Дж. Ваггонера по книге
Римлянам. Там он писал (пер. с анг.):

• «В предыдущей главе мы узнали, что суд состоялся и постиг всех людей к
осуждению, и что смертный приговор вынесен каждому человеку в этом
мире. Смертный приговор был произнесен, и смерть действует в людях.
Почему смерть действует в людях? В чем особенность силы смерти? Это
грех! «Жало смерти - это грех» (1 Коринфянам 15:56)...



… Поэтому грех, действующий в людях, - это просто смерть, действующая
в них. Люди, которые грешат, ужалены смертью. Смерть уже в них, и она
продолжает свою работу в них, и это только лишь вопрос времени, пока
она захватит их в свои объятия навсегда. Но пока продолжается
испытательный срок, есть возможность того, что люди могут избежать
этого жала и исполнения этого наказания. Тем не менее, Бог должен быть
справедливым, даже когда Он оправдывает верующих в Него. Смертный
приговор был вынесен каждому человеку, и этот приговор будет
исполнен. Каждый человек должен умереть, потому что все
люди согрешили. Но каждому человеку дан выбор, когда он умрет.
Христос умер за всех людей. Мы можем признать Его смерть, и
умереть в Нем, и таким образом получить Его жизнь; или, с
другой стороны, мы можем, если захотим, отказаться признать Его и
умереть сами. Но умереть мы должныв любом случае. Смерть
настигла всех людей, и все люди должны умереть. Жизнь каждого
человека потеряна, у нас самих нет жизни. Но заплатить
наказание, понести неустойку мы должны, ибо закон взыскивает
неустойку. Но, как я уже говорил, у нас есть выбор, подождать ли нам и
позволить закону взять с нас неустойку, после чего, у нас ничего не
останется, или мы можем сегодня взять жизнь Христа и получить ее после
того, как мы заплатим неустойку».



4. Это правда. Каждый из нас должен умереть. Нет никакой возможности
избежать этого. Нарушенный закон Божий требует жизни каждого из нас как
духовно, так и физически, и закон получит то, что требует, ибо Бог никогда не
предаст Свой закон и не отречется от него.

5. Поэтому говорить о том, что Иисус пришел, чтобы спасти наши
жизни – не соответствует истине. Он не делает этого. Он приходит,
чтобы дать нам новую жизнь взамен старой. Давайте прочитаем
(Иоанна 3:16) в свете этой мысли, и стих предстанет в ином свете, чем мы
понимали раньше: «Ибо так возлюбил Бог мир, что отдал Сына Своего
Единородного, дабы всякий верующий в Него, не погиб, но имел жизнь
вечную».

6. В этом стихе нет ни слова о спасении нашей существующей или
старой жизни. Вместо этого здесь говорится, что мы должны получить от
Него то, чего у нас нет, а именно, вечную жизнь. Конечно, та жизнь,
которую мы имеем как грешники, не является вечной, ибо она обречена на
смерть. Она должна умереть, и ничто не может спасти ее. Нарушенный закон
требует этого, и он получит то, что требует. Бог никогда не будет отрицать
этого.Поэтому старая жизнь обречена.



7. Такое знание истины навсегда избавит нас от любой тенденции сохранять
старую жизнь в попытке сделать ее соответствующей требованиям Бога. Не
допускайте ошибки в том, что старая жизнь может быть
значительно улучшена. Эта ошибка сегодня делается каждый день, и
многие религии полностью посвящены этой ошибке. Они изучают и
разрабатывают, воспитывают и тренируют, дисциплинируют и отрицают, пока
не появится образ жизни и модель поведения, которые являются большим
улучшением по сравнению с жизнью, лишенной этого культивирующего
влияния.

8. Это проявление вежливость, либеральности, гостеприимства и
всевозможных добрых дел. Глядя на таких людей, человек начинает верить,
что они действительно дети Божьи. Интересно и то, что они часто выглядят
намного лучше, чем те, кто на самом деле являются истинными детьми
Господа. Более того, следует признать, что если бы был выбор между ними и
обращенным мирским человеком в христианство, то первый был бы гораздо
предпочтительнее.

9. Но, несмотря на все это, такая жизнь никогда не сможет войти в небеса ибо
она принадлежит не человеку и не Богу, а нарушенному закону. Поэтому,
независимо от того, какие улучшения в ней ни были сделаны, ее судьба
остается неизменной. Человек погибнет, ибо закон требует и непременно
получит такого человека.



10. Ситуацию можно сравнить с таким примером: Некий человек предлагает в
качестве залог за некую сумму денег, старую машину. Он не может вернуть
кредит к определенному сроку, и автомобиль становится собственностью
заимодавца. Кредитор знает об этом, требует машину и получает ее. Но он
уехал в дальнюю поездку и не имеет возможности чтобы немедленно вернуть
автомобиль. Существует испытательный срок период, и в это время
первоначальный владелец, который очень любит автомобиль очень дорожит
автомобилем и занимается его восстановлением, реставрацией. Он тратит
многие сотни человеко-часов и денег, пока автомобиль не становится таким,
каким он был практически изначально.

11.Но меняет ли вся эта работа владельца его проблему? Ни в коем случае ни в
малейшей степени. Эта машина, сколько бы времени он ни потратил на ее
улучшение, принадлежит заимодавцу, и заимодавец получит то, что
принадлежит ему, независимо от того, насколько улучшенной машина может
быть.Он будет еще более счастливым и уверенным в том, что он ее получит.

12. В реальной жизненной ситуации заемщик, потерявший свое обеспечение
заимодавцу, не потратит ни минуты своего времени, и ни цента из своих денег
на автомобиль, потому что он знает, что для него это все убытки.



13. Однако в религиозном мире люди постоянно поступают именно
так. Они пытаются взять ту старую обреченную жизнь, которая принадлежит
не кому иному, как нарушенному закону, и с большим усердием
переделывают ее и улучшают до тех пор, пока она не станет
пригодной для небес. Такого соответствия невозможно достичь этим
методом, но даже если бы они добились успеха, эта жизнь все равно не могла
бы войти на небеса, потому что она принадлежит не человеку и не
Богу, а нарушенному закону. Этот нарушенный закон, будучи лишь
служением смерти, возьмет и уничтожит жизнь, которая принадлежит ему,
независимо от того, насколько она может быть улучшена.

• «Жизнь христианина - это не изменение или улучшение старого, но
преобразование природы. Это смерть для себя и греха, и совершенно
новая жизнь» (Желание веков, стр. 172)



1. С самого начала нашей второй части изучения семинара мы учим о том, что
единственный путь - это искоренить старую жизнь, чтобы иметь новую. По
мере того, как мы продвигаемся вперед в нашей истории, дополнительный
свет, который приходит, служит подтверждением истинности этой позиции.

Искоренение

2. Старая жизнь обречена и сколько бы работы над ней ни было проделано,
этот приговор не может быть изменен. Она должна умереть, и выбор остается
за нами, когда она умрет. Мы можем прийти ко Христу сейчас, позволить
закону взять неустойку и получить взамен новую жизнь, пока она доступна (я
говорю это в отношении еще не рожденных свыше), или мы можем цепляться
за старую жизнь до тех пор, пока защита Христа не будет снята с нас и у нас
больше не будет выбора в этом вопросе. Тогда закон заберет старую жизнь, и
мы умрем вместе с ней в вечном забвении.

3. Пусть никто не делает того, в этом вопросе чего он не сделал бы в
повседневной жизни. Не тратьте больше ни мгновения времени на эту старую
проклятую жизнь, но отдайте ее, чтобы обменяйте ее на новую жизнь во
Христе.



1. Весть праведности по вере приносит именно эту важную доктрину, об
искоренении ветхого человека греха, чтобы дать место новому человеку.
Такова особенная доктрина этой вести, и этим мы можем по праву гордиться.
Пусть время только укрепит учение об этом, ибо в нем секрет успеха в
обретении истинно победоносного опыта.

Линия разделения

2. В Библии нет истины, которая была бы изложена более ясно:

- Посмотрите на это в повелении снять с себя грязные одежды и заменить их
одеждой праведности в притче об Иисусе сыне Иеседековом и ангеле. Эта
грязная одежда – это сама жизнь и характер человека, а не просто обвинение в
вине.

- Прочитайте это в обещании удалить каменное сердце и дать вместо него
новое плотяное сердце.

- Увидьте это в святилище нашего сердца, куда присутствие Божье не могло
войти до тех пор, пока не было изгнано присутствие сатаны.

- Послушайте, как Христос излагает эту истину, рассказывая притчу о
человеке, который очистился, от злого духа, но оставил дом пустым для
будущего обитания семи духов, хуже первого.



3. Учение об искоренении является библейским, и оно прослеживается на
протяжении всего Писания. Мы заявляем всем, что пока эта весть живет, эта
истина также будет жить в наших сердцах и в нашем послании для спасения
тех, кто жаждет освобождения от рабства греха.



1. При рассмотрении этой темы об искоренении старой обреченной жизни и
замене ее новой, необходимо внести определенную поправку в наше учение в
прошлом. Это не значит, что учение было в основном неправильным, но в
одном месте появился дополнительный свет, исправляющий ошибку,
допущенную ранее.

Мертвые через закон

2. Раньше учили, что именно Бог умерщвляет старую природу, а затем
устанавливает новую. Но мы знаем, что Господь не разрушает. Он не отнимает
жизнь. Он - податель жизни. Для нас продолжать учить, что Бог разрушает
старого человека, значит сказать, что Он все-таки разрушитель, даже если в
этой одной вещи.

3. Но истина о том, что ветхий человек должен быть уничтожен, остается
неизменной и навсегда останется таковой. Слишком много свидетельств в
Писании, указывающих на это, чтобы верить в обратное.

Как же умертвить ветхого человека? 

4. Ответ на этот вопрос теперь удивительно ясен. Жизнь ветхого человека
забирает или отнимает, служитель смерти, буква, которая убивает.
Это нарушенный закон Божий.



5. Когда наши глаза открываются, чтобы увидеть, чему на самом деле учит
Павел, то мы видим ясность. Обратите внимание на его слова: «зная то, что
ветхий наш человек распят с Ним, чтобы упразднено было тело греховное,
дабы нам не быть уже рабами греху» (Рим. 6:6). И еще: «Законом я умер для
закона, чтобы жить для Бога. Я сораспялся Христу, и уже не я живу, но
живет во мне Христос. А что ныне живу во плоти, то живу верою в Сына
Божия, возлюбившего меня и предавшего Себя за меня» (Гал. 2:19,20)

6. Утверждать, что ветхий человек распят вместе со Христом, значит сказать,
что ветхий человек умер так же, как и Христос. Но нам хорошо известно, что
не рука Бога, подателя жизни, уничтожила Христа на кресте. Это была сила
нарушенного закона.

7. Если же ветхий человек распят вместе с Ним, то он умер таким же образом.
Сокрушенный Божий закон, дающий жизнь, предал его смерти. Нигде истина
этого не выражена более прямо и точно как в этих словах: «Законом я умер
для закона, чтобы жить для Бога. Я сораспялся Христу» (19 ст.)

8. Это означает, что сам закон является тем средством, с помощью которого
человек не только становится мертвым для его требований, но и
освобождается, чтобы жить для Бога.



9. Давайте проследим эту истину шаг за шагом следующим образом. Во-
первых, все мы рождаемся в мир обреченными на смерть. Разрушенный закон
настойчиво и ежедневно требует нашей жизни, но пока не может взять то, что
требует, благодаря вмешательству жизни Христа, Который, заплатив
наказание, требуемое законом, способен удовлетворить закон на время, хотя и
не навсегда. В конце концов, наступает время, когда греховная жизнь должна
быть передана закону и быть уничтоженной.

10. Жизнь Христа не только отсрочивает приход палача, но она предлагает
грешнику возможность обрести новую жизнь взамен старой. Нарушенный
закон теперь служит славной цели, направляя грешника к
Спасителю. Это детоводитель, который приводит нас ко Христу.

11. Этот нарушенный закон не существовал до того, как было
совершено преступление, ибо именно преступление привело его к
существованию. Также он не мог служить в качестве детоводителя ранее,
потому что тогда никого не нужно было возвращать ко Христу. Они никогда не
оставляли Его.

12. Очевидно, что этот нарушенный закон был добавлен из-за проступков, и
остается в силе до пришествия семени. Пришествие семени - это не только
событие в Вифлееме.



13. Это тот момент времени для каждого человека, когда он получает новую
жизнь от Христа через имплантацию небесного Семени в храме человеческого
сердца.

14. Служение смерти привело нуждающегося грешника к Спасителю, настало
время для наказания, которое должно быть взыскано за старую ветхую жизнь.
Когда закон принимает и уничтожает ее, тогда требования закона выполнены,
и грешник освобождается от его требований. Теперь он больше не находится
под осуждением закона, но свободен от его наказания. Ему больше никогда не
нужно сталкиваться с нарушенным законом. Для него он отменен в том виде в
котором закон представал ранее как нарушенный закон, и его служение как
детоводителя для человека окончено.

15. Однако на данный момент закону еще не полностью позволено, взять всю
свою дань. Признавая возможность того, что обращенный человек еще может
захотеть вернуться к нарушенному закону и бросить свой выбор в сторону
мятежников, Иисус фактически говорит закону, что Он сохранять опеку над
старым человеком, пока еще остаются часы, человеческого испытательного
срока.

16. Затем, по истечении этого времени, в зависимости от выбора, сделанного
человеком за это время, Он либо вернет ветхого человека и оставит его на
волю закона, либо отдаст ветхую природу непосредственно закону.



17. При отсутствии Посредника между греховной жизнью и нарушенным
законом, ничто не сможет предотвратить быстрое взыскание законом
причитающейся ему жизни. Но сегодня, в силу того, что Христос заплатил
цену, которую требует закон, Он от имени нарушенного закона, переносит
греховную жизнь во святилище, где она остается, не уничтоженной до конца
человеческого испытательного срока. Что касается нераскаявшихся, то их
грехи возлагаются обратно на них.Но не так с праведниками.

18. Тем не менее, грехи должны быть возложены на человека, ибо грех может
быть перенесен только в святилище. Этот храм должен быть либо телесным
храмом человека или ангела, либо в небесном святилище. Поэтому, грехи
праведников очень справедливо и правильно возлагаются на дьявола,
которого затем предают нарушенному закону, чтобы он взыскал эту жизнь
вместе с жизнью всех других грешных ангелов и грешных людей.

19. Проблема греха до определенного момента является самоизлечимой. В
простой ситуации она полностью самоизлечивается, ибо нарушенный закон
просто лишает грешника жизни и тем самым искореняет его из Царства
Божьего.

20. Однако в своем появлении во вселенной грех был не так прост, ибо с ним
была связана мощная сила обмана, так что реальное проявление греха
приписывалось Божьему действию, а не результатам действий грешника.



1. Навсегда останется путаница в писаниях Павла к Галатам, если особый
закон, который он называет просто «законом», не будет верно
идентифицирован как то, чем он является. В прошлом не проводилось
никакого реального различия между нарушенным законом и не нарушенным
законом. Они просто считались как нравственный закон и не более того. Но
существует четкое и жизненно важное различие, которое необходимо понять,
чтобы понять послание Павла к Галатам и к нам.

Нарушенный закон

2. В каждой ссылке Павел просто называет это «законом», и нам остается
определить, о каком законе идет речь. Когда различия известны и признаны,
тогда нетрудно определить, о каком законе идет речь. Одна из ключевых
ссылок в этом отношении находится в: «А до пришествия веры мы заключены
были под стражею закона, до того [времени], как надлежало открыться
вере» (Гал. 3:23).

3. Здесь Павел говорит о том, что мы находились под законом, пока не пришла
вера. Есть только один закон, под которым может находиться
человек, и это не нарушенный закон. Это нарушенный закон.



4. К римским христианам Павел сказал: «Грех не должен над вами
господствовать, ибо вы не под законом, но под благодатью» (Рим. 6:14). Это
потому, что: «… нет ныне никакого осуждения тем, которые во Христе
Иисусе живут не по плоти, но по духу» (Рим. 8:1)

5. Не быть больше под осуждением - значит не быть больше под нарушенным
законом. Его господство и притязания прекращены, потому что
удовлетворение было дано ему смертью Христа и отдачей ему нашей жизни,
на которую он по праву претендует. Те, кто был освобожден таким образом,
перешли от смерти к жизни и благословлены нерушимым законом, который
для них является не отнимающий жизнь, а сохраняющий ее. Как говорил
Давид: «Как люблю я закон Твой! весь день размышляю о нем» (Пс.118:97).
Можно ли любить закон, который приносит осуждение и уничтожение? Ответ
очевиден.

6. На протяжении всего обсуждения, до сих пор изученного в книге Галатам,
ясно, что Павел говорит о нерушимом законе. Фактически, это был
единственный закон, о котором он мог говорить с ними, потому что это был
единственный закон, который они знали, и единственный, который у них был.

7. Было время, когда они ходили со Христом, но они вернулись к поиску
достижения праведности через исполнение дел закона.



8. Иными словами, они пытались залатать старого человека, пока он не стал
пригодным для входа на небеса. Тем самым они стали слугами греха и в этом
состоянии были лишены праведности.

9. Многим трудно в это поверить, потому что они смотрят на множество
добрых дел, которые они совершают, и чувствуют, что даже до того, как они
стали христианами, у них было много праведности в их жизни. Но римским
христианам Павел ясно заявил, что: «Ибо, когда вы были рабами греха, тогда
были свободны от праведности» (Рим. 6:20)

10. Непреложный закон - это праведность. Поэтому быть свободным от
праведности - значит не иметь ее вообще, что, в свою очередь, означает не
иметь ничего из нерушимого закона. И то, и другое (нерушимый закон и
праведность) неизвестны грешнику. Он знает нарушенный закон, но не
знает нерушимый не нарушенный закон. Поэтому, он знает только
служение смерти, букву, которая убивает, лишает жизни. Для него еще живой
Божий закон, хранитель жизни, - это незнакомец, с которым ему еще
предстоит познакомиться, если, конечно, человек захочет.

11. Духовное состояние этого человека можно сравнить с тем, что было до
сотворения человека, время, когда люди еще не были сотворены. Они не
существовали ни духовно, ни физически, и никому не составит труда понять,
что в том состоянии у них, конечно же, не было закона.



12. Они не имели и не знали его, потому что были мертвы и поэтому не могли
знать.

13. Но в тот момент, когда Господь дал им жизнь, Он также дал им закон. Как
только у них появилась жизнь, у них появился и закон, этот вечный и
прекрасный хранитель жизни.

14. Точно так же, когда человек погряз в грехе, он мертв. Он еще не пришел к
Творцу, чтобы получить вечную жизнь, которая является единственной
настоящей жизнью. В этом состоянии смерти и тьмы он не может иметь и
знать живой и вечный закон Божий, данного Богом – жизнедателем.

15. Но в тот момент, когда творение повторяется в воссоздании, когда он
получает жизнь, ему дается закон как хранитель этой жизни. В первый и
единственный раз до этого момента, он знает и видит вечный закон Божий.
Это гораздо более славная вещь, чем служение смерти, которое он знал
раньше.

16. Это трагедия, прежде всего, в том, что люди, знающие только нарушенный
закон, стремятся обрести вечную жизнь, исполняя все то, за что их осуждает
этот закон. Они стремятся довести до совершенства жизнь в послушании,
концентрируясь на каждом требовании закона. В результате возникает
легализм, это нелюбимая религия, в которой все измеряется словами: «Так
поступай, так нужно».



17. Но это становится непрекращающейся трагедией, когда они пытаются
привнести в живую церковь Божью и в свой собственный новый опыт такое
отношение к закону. Сила давно сложившейся привычки заставляет их
продолжать, по крайней мере, в какой-то форме, тенденцию
концентрироваться на делах закона вместо его великих принципов и указаний.
Но те, кто находит Христа самым богатым и полным образом, также находят
избавление от подобных проблем и учатся ходить с Ним в полноте жизни и
силы.



1.Настало время, когда мы можем смело и уверенно признать перед всеми, что
закон в Галатах - это нравственный закон, что он был добавлен из-за
проступков и что он остается только до пришествия Семени. Он является
нашим учебником, и как только мы пришли ко Христу, мы больше не
нуждаемся в этом учебнике или детоводителе.

В заключение

2. Но, делая эти признания того, что было в разуме ап. Павла как отражение
вдохновения Духа, мы также признаем, что закон Божий вечен и неизменен -
что ничто не отменяет и не может отменить его.

3. Это требует, чтобы было проведено различие между законом который
является вечным, и тем, который приходит только после преступления и
исчезает с приходом семени. Первое – это нерушимый не нарушенный
закон, который есть праведность, а другой - нарушенный закон, который
есть смертью и убийцей.

4. Первый – это Богом данный спасатель (хранитель) жизни, а второй -
служение смерти, отниматель жизни, буква, которая убивает. В этом и
заключается различие.



5. Следует понимать, что мы не говорим о том, что Господь дает нам жизнь, а
затем отбирает ее. Мы не говорим, что Господь дает нам жизнь, а затем
передает нас в руки закона как хранителя этой жизни, после чего мы больше
ничего от Него не получаем. Это далеко не так.

6. Бог дает нам первоначальный дар жизни, а затем мгновенно Он продолжает
вливать в нас жизнь и силу для дальнейшего роста и достижений. Но как
первоначальный дар, так и, продолжающийся приток требуют закона как
хранителя жизни.

7. Именно тогда, когда эти различия будут ясно поняты, народ Божий будет
готов к великой и могущественной битве, которая вскоре произойдет, и в
которой верующий в характер Божьего закона будет навсегда определены.

8. Пусть каждый верующий поймет и познает эти великие истины для себя,
чтобы он был подготовлен к той роли, которую Бог назначил ему играть в
финальных сценах.

АМИНЬ


